



RINGKASAN

MUHAMMAD TAUFIQ RAMADHANA. Penggunaan Daun Mimba sebagai Pestisida Nabati untuk Mengurangi Penggunaan Pestisida Kimia pada Usaha Tani Albarokah. *The Use of Neem Leaves as a Vegetable Pesticide to Reduce the Use of Chemical Pesticides in Albarokah Farming*. Dibimbing oleh UDING SASTRAWAN.

Usaha tani Albarokah adalah salah satu usaha mikro kecil menengah (UMKM) yang terletak di kabupaten Bandung Barat yang bergerak dibidang budidaya sayuran hortikultura. Usaha tani Albarokah sudah memulai usahanya sejak tahun 2015 dan sudah membudidayakan beberapa sayuran pangan seperti brokoli, bunga kol, sawi dan tomat. Dalam menjalankan usahanya, usaha tani Albarokah memiliki beberapa kendala dan salah satunya adalah besarnya biaya yang dikeluarkan untuk kebutuhan pestisida. Pemilik usaha ini mengatakan bahwa biaya yang dikeluarkan hanya untuk kebutuhan pestisida saja dapat mencapai 40% dari total biaya produksi secara keseluruhan. Biaya yang cukup besar tersebut sangat memberatkan bagi usaha tani Albarokah. Maka dari itu dibentuklah ide pengembangan bisnis ini agar dapat membantu mengurangi beban biaya yang dikeluarkan oleh usaha ini.

Tujuan dari penulisan kajian pengembangan bisnis ini adalah untuk merumuskan ide pengembangan bisnis dan menganalisis kelayakan bisnis penggunaan daun mimba sebagai pestisida nabati berdasarkan aspek finansial dan non finansial. Metode kajian yang digunakan pada pengembangan bisnis ini adalah analisis finansial yang meliputi laporan laba rugi, anggaran parsial dan R/C ratio serta analisis non finansial yang menggunakan metode perencanaan bisnis. Setelah dilakukan analisis finansial didapatkan bahwa ide pengembangan bisnis ini layak untuk dijalankan dikarenakan terdapat peningkatan laba bersih sebesar Rp 5.200.000 dan pada R/C ratio juga mengalami peningkatan dari yang sebelumnya 1,86 menjadi 2,02. Analisis non finansial pada pengembangan bisnis ini menggunakan perencanaan bisnis yang terdiri dari perencanaan produk, perencanaan pemasaran, perencanaan produksi, perencanaan organisasi dan manajemen dan perencanaan kolaborasi. Setelah dilakukan analisis didapatkan juga bahwa dari segi non finansial ide pengembangan bisnis ini layak untuk dijalankan karena pada perencanaan produknya sudah dijelaskan produk yang dihasilkan adalah bunga kol, perencanaan pemasarannya dilakukan ke pasar induk atau pasar besar, perencanaan produksi sudah mampu dilakukan, perencanaan organisasi dan manajemennya sudah memiliki tugas masing-masing dan perencanaan kolaborasi sudah dilakukan dengan penjual daun mimba.

Kata kunci : aspek finansial dan non finansial, pestisida nabati, daun mimba.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.